



36. Evangelischer Kirchentag 2017, Berlin

Über 100.000 Menschen feierten im Mai gemeinsam ein Fest des Glaubens und der religiösen Vielfalt. Eines der Highlights war die öffentliche und vom Fernsehen übertragene Diskussionsrunde mit Bundeskanzlerin Angela Merkel und Barack Obama am Brandenburger Tor.

Wir betreuten die beiden großen Open-Air-Bühnen und sorgten für das TV-Licht sowie die Beschallung des „Platz der Republik“, des „Platz des 18. März“ und der „Straße des 17. Juni“; über die Distanz von rund 1 km galt es, hohe Sprachverständlichkeit und optimale Übertragung von Gesang und Musik zu garantieren.

Wir konzipierten ein redundant aufgebautes Glasfasernetzwerk und übertrugen die Audiosignale über ein Dante-Audionetzwerk. Im Rahmen des Sicherheitskonzeptes garantierten wir im Audibereich eine unterbrechungsfreie Stromversorgung so dass die PA als Notfalldurchsage-System genutzt werden konnte.

36th Protestant Kirchentag 2017, Berlin

In May over 100,000 people came together to celebrate faith and religious diversity. One of the highlights was the public discussion – also shown on television – with German Chancellor Angela Merkel and Barack Obama held at the Brandenburg Gate.

We took care of the two large open-air stages and provided TV lighting as well as sound for “Platz der Republik”, “Platz des 18. März” and “Straße des 17. Juni”; our job was to guarantee a high level of speech intelligibility and optimal transmission of music and song over a distance of around 1 km. We

devised a glass-fibre network with redundant design and transmitted the audio signals via a Dante audio network. As part of the security concept, we guaranteed an uninterruptible power supply for audio so that the PA could be used as an emergency announcement system.



NEUMANN & MÜLLER
EVENT TECHNOLOGY



Fotos: Ralph Lammann

■ **Auftraggeber:** 36. Deutscher Evangelischer Kirchentag Berlin 2017 e.V.

■ **Kunde:** 36. Deutscher Evangelischer Kirchentag Berlin 2017 e.V.

■ **Niederlassungen:** Berlin und Leipzig

■ **Projektleitung:** Timo Pfforr, Dirk Ziervogel

■ **Location:** Platz der Republik und Brandenburger Tor („Platz des 18. März“ und „Straße des 17. Juni“)

■ **Projekt-Zeitraum:** 20. bis 28. Mai 2017

■ **Gewerke:** Lighting, Audio

■ **Besonderheiten:**

- vollständig redundante und akkugepufferte Lichtwellenleiter- und Dante-basierende Beschallung
- unterbrechungsfreie Stromversorgung
- Ausleuchtung der Bühne am Platz der Republik für TV-Übertragung
- lichttechnische Begleitung des „Abends der Begegnung“
- Show- und TV-Licht für 4 Konzerttage u. a. mit Max Giesinger, Yvonne Catterfeld und Wise Guys

■ **Erfahren Sie mehr online:**



■ **Commissioned by:** 36th Deutscher Evangelischer Kirchentag Berlin 2017 e.V.

■ **Client:** 36th Deutscher Evangelischer Kirchentag Berlin 2017 e.V.

■ **Branch offices:** Berlin and Leipzig

■ **Project managers:** Timo Pfforr, Dirk Ziervogel

■ **Location:** Platz der Republik and Brandenburg Gate ("Platz des 18. März" and "Straße des 17. Juni")

■ **Project period:** 20th to 28th May 2017

■ **Services:** Lighting, Audio

■ **Special features:**

- fully redundant and battery-buffered fibre-optic and Dante-based sonication
- uninterruptible power supply
- lighting of the stage at Platz der Republik for TV broadcasts
- lighting for the "Evening of encounters"
- Show and TV lighting for 4 days of concerts with artists including Max Giesinger, Yvonne Catterfeld and the Wise Guys

■ **Learn more online:**

